Aprendizaje Invertido

Lo que debemos saber sobre el aprendizaje invertido

¿Qué es?

Es un enfoque pedagógico que transforma la instrucción normal que se recibe en el aula de clase

Se debe desarrollar bajo un ambiente interactivo entre estudiantes y profesor



¿Qué pretende?

No se trata solo de hacer videos como material de consulta, más bien se centra en desarrollar materiales educativos eficaces que les ayuden a los estudiantes a comprender un tema o concepto y que luego pueda aplicarlo en clase

Se caracteriza por generar ambientes flexibles de aprendizaje. Los profesores permiten que en el aula de clase se den diversos escenarios en los que el estudiante pueda equivocarse



El profesor actúa como facilitador del proceso y guía a los estudiantes para que estos apliquen sus conocimientos en el aula de clase

-Incorporala

El profesor cambia su forma de evaluar sabe que no solo puede implementar evaluaciones sumativas sino que también debe incorporar la evaluación formativa, la coevaluación y la autoevaluación El tiempo en el aula de clase se centra en profundizar en aquellos temas más complejos, genera discusión con los estudiantes, sintetiza el material y promueve la aplicación de conocimiento

Ten en cuenta

No es lo mismo aprendizaje invertido que aula invertida

El profesor debe tener claro que no será el eje central en la clase, sino que ese rol pasará al estudiante y durante la clase debe estar presto a guiar y retroalimentar a los estudiantes



Si tienes alguna idea para implementar aprendizaje invertido o quieres desarrollar alguna escríbenos a ddoradol@ucentral.edu.co o druizr8@ucentral.edu.co